



# トランプは正恩の追っかけ????

米、小型核兵器開発

トランプ大統領は二月二日、核戦略の見直しを発表。小型核兵器や新型核巡航ミサイルの開発の方針を示した。

ロシアや中国、北朝鮮の小型核兵器に対抗すると云う。北朝鮮のICBM開発により、

北朝鮮の核兵器が直接米本土を狙える事態になって脅威と云う。しかし、世界中の国を核攻撃できるICBMを持ち世界中の国を脅かしているのはこの米国の

これです兵器産業はひと儲け。

核兵器禁止の世論の中

核兵器禁止条約が国連で採択され、今、世界中が核兵器廃絶を目指している。トランプ大統領はそれに真っ向から逆らうのだ。

小型化しても核兵器

が地球規模で放射能汚染する本質は変わらない。小型の原爆を作ったら実際に爆発するか実験も必要。核実験停止条約も踏みにじろうと云うのだ。

日本は

核廃絶に向け、新たな核開発にはストップをかけなければならぬ。安倍首相はトランプ大統領を「高く評価」。

軍事パレード

二月八日に金正恩は平壤で軍事パレード。

トランプ大統領は大規模軍事パレードを計画するよう国防総省に指示。

正恩の核開発、軍事パレードを後追いするトランプ大統領って何？ 皆さんはどう思われますか？

## 八重山から

山梨県上野原市

二〇一七年十月



JR中央線「上野原」は谷底に近い。中央高速で上野原インターの辺りを通る時は掘り割りの中。周りに人家は見られない。

これまで「上野原」は人口希薄な町なんだろうと思っていた。ところが、ひょんなことから「能岳」に登ることになり、上野原駅でバスに乗った。バスは坂道をぐんぐん登ってゆく。駅から八十m位高い所の平地に町がひろがっていた。

能岳は標高五四二m。そこから眺めるとあちこちの高所に平地があり工業団地がある。

能岳から少し歩くと八重山。昭和の初め、水越八重さんが、生まれ育った上野原に付近の山林三十町歩を寄付。それにちなんで命名された。現在、八重山には、上野原小学校の学

